

Mon travail de compositeur

le blog de François SERVENIERE

http://www.esolem-production.com/20000901_BLOG_MonTravailDeCompositeur.pdf



Dans mon travail de compositeur, je détruis et je recycle. Mais par dessus tout, je veux reconstruire, ré-associer, montrer à nouveau le contraste et la diversité. Tout simplement parce qu'ils correspondent à la réalité. En abandonnant -en évitant- les chapelles, les positions et la statuaire idéologique, sources de blocages et de retentions, ne produisant plus sauf exception que des oeuvres fermées, étanches et indigestes, je me retrouve au milieu et je ne suis plus qu'un filtre, un passeur... un témoin, qui vibre à l'unisson de toutes les ondes, c'est devenu autant une nécessité psychologique, physiologique que philosophique.

J'ai eu alors la chance de trouver dans la musique les outils par lesquels ma vie exprimerait le mieux cette simplicité.

Je me suis immédiatement senti comme un poisson dans l'eau.

J'avais découvert mon sens.

François SERVENIERE,
compositeur,
le 1er Septembre 2000 à Villaines-la-Juhel, France